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Herr Teichmann (Regenkinder e. V.) berichtet von der erfolgreichen Veranstaltung Osterfeuer. Er 
dankt dem Ortsbeirat für die erfolgte Unterstützung. Er regt an zu prüfen, ob an der Stelle das 
Osterfeuers ein dauerhafter Festplatz für Eiche und Golm eingerichtet werden kann. 
Frau Preuß dankt für erfolgte Unterstützung beim Weihnachtsmarkt und kulturellen Aktivitäten. 
Sie erinnert an den bevorstehenden Frühjahrsmarkt und berichtet von dem Problem, dass die 
EWP auf Ihre Anfrage keine Bereitschaft zeigte, den nötigen temporären Stromanschluß herzu-
richten. Der Wasseranschluß sei kein Problem. Sie bittet um Unterstützung beim Stroman-
schluss.  
Frau Erxleben unterstützt die Durchführung weiterer Feste im Ortsteil mit sportlichen Angeboten 
für Kinder. 
 
 

 


